

Escuela de la UEES entre las mejores

La unidad forma parte del ranking **América Economía Inteligente**

El ranking MBA 2013, realizado por América Economía Inteligente, ubica a la UEES Business School, de la Universidad de Especialidades Espíritu Santo, entre las 40 mejores escuelas de negocios de América Latina.

Entre las instituciones nacionales que aparecen en este ranking internacional, la UEES se ubica en el tercer lugar, con el puesto 38, sobre la Universidad San Francisco de Quito, que ocupa el lugar 40.

Con esta calificación, la universidad logra un ascenso de dos puestos en la tabla desde el año 2012, cuando se ubicó en el puesto número 40.

El ranking, publicado en la edición on line del mes de abril de la revista América Economía se basa en el análisis de cinco ítems en las instituciones educativas evaluadas: fortaleza académica, producción y difusión de conocimiento, internacionalización, poder de la red y ambiente de negocios.

El equipo encargado del proceso interno de calidad en la UEES estuvo conformado por la Facultad de Posgrado y la Dirección de Desarrollo.

El primer lugar lo ocupa el INCAE, de Nicaragua, seguido de la escuela de la Universidad Adolfo Ibáñez, de Chile. Otras escuelas que ocupan sitios importantes son el Instituto de Desarrollo Empresarial, IDE, de Guayaquil; la Espae, escuela de negocios de la Escuela Superior Politécnica del Litoral; y la Universidad San Francisco de Quito.

El listado de las ubicaciones puede conocerse ingresando a la dirección electrónica <http://mba.americaeconomia.com/articulos/notas/ranking-mba-de-las-mejores-escuelas-latinas-2013>. En el ranking participan entidades de Argentina, Brasil, México, entre otros países.



Ascenso. El año pasado, la UEES se ubicó en el puesto 40.